



# UNIVERSITAS KRISTEN DUTA WACANA

Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo 5-25 Yogyakarta 55224 Indonesia  
Telp +62.274.563929 (Hunting) Fax +62.274.513235  
Email: sekretariat@ukdw.ac.id http://www.ukdw.ac.id  
BNI Cabang UGM. Yogyakarta. AC: 0039228954  
BCA KCU Soedirman, Yogyakarta. AC: 0375757571

Nomor : 001/C.08/UKDW/2020

Hal : Pengisian Kuesioner *Tracer Study*

Kepada yang terkasih,  
Alumni Universitas Kristen Duta Wacana  
Di tempat.

Salam sejahtera,

Salam SORBUM DUTA WACANA,

Merdeka Belajar - Kampus Merdeka, menjadi fokus perubahan mendasar dalam proses pendidikan di Perguruan Tinggi saat ini, demikian halnya dengan UKDW yang pada tahun 2017 berhasil meraih Akreditasi Institusi Perguruan Tinggi (AIPT) **peringkat A**. Berusaha meningkatkan layanan proses belajar mengajar dengan memperhatikan peran alumni dalam rangkaian kegiatan *tracer study* (pelacakan alumni) serta *feedback* kunjungan perusahaan/instansi dimana Alumni bekerja.

Periode tahun 2020, tim *tracer study* UKDW berusaha untuk peningkatan kualitas item kuesioner pelaksanaan pelacakan alumni agar memberikan dampak positif bagi proses belajar dan mengajar. Pimpinan UKDW menyampaikan ucapan terima kasih atas peran serta alumni dalam mendukung berbagai proses akreditasi tingkat universitas maupun program studi.

Pelacakan alumni merupakan program rutin bidang kemahasiswaan untuk mengambil data survey dan kunjungan perusahaan dimana alumni bekerja. Data yang diperoleh sangat penting dan berdampak untuk peningkatan layanan UKDW terhadap mahasiswa. Maka dengan ini, kami mohon bantuan dan kesediaan saudara-saudari Alumni UKDW mengisi kuesioner secara *online* di <https://tracerstudy.ukdw.ac.id/> atau secara *offline* pada saat kegiatan temu alumni. Pengisian kuesioner tahun 2020 ditujukan kepada semua alumni, khususnya yang lulus pada tahun 2018 dan atau bagi alumni Fakultas Kedokteran setelah melaksanakan *internship*.

Kami mengharapkan para Alumni berkenan meluangkan waktu sejenak mengisi kuesioner baik secara *online* maupun *offline* pada saat menghadiri acara reuni (**form hasil data kuesioner penting untuk peningkatan status akreditasi Program Studi dan Universitas**). Peningkatan status akreditasi berdampak positif dan baik bagi para mahasiswa, alumni dan promosi UKDW, sebagai universitas yang handal dan terpercaya dalam menghasilkan lulusan yang berkarakter keDUTAWACANAan, profesional dan mandiri serta melayani dunia pluralistik berdasarkan kasih.

Teriring salam dan doa kami, bagi kesuksesan para Alumni UKDW serta menjadi berkat bagi bangsa dan negara INDONESIA tercinta. Sekali lagi, atas kerjasama dan bantuan serta dukungan saudara-saudari sebagai Alumni UKDW, kami sampaikan ucapan terima kasih.

Yogyakarta, 1 September 2020

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Alumni dan Informasi



Joko Purwadi, S.Kom, M.Kom

Tembusan disampaikan kepada yth.:

1. Rektor, sbg. Laporan
2. Para Wakil Rektor
3. Para Dekan
4. Para Wakil Dekan
5. Kepala Biro Kemahasiswaan, Alumni dan Pengembangan Karir
6. Arsip

Jp/tk